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Antrag:  

Waldfriedhof Blumenthal – Nach-/Ersatzpflanzungen 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenschaft auf, unverzüglich für 

eine angemessene Nach- bzw. Ersatzpflanzung der Bäume zu sorgen, die im Zuge der 

Kampfmittelsondierung auf dem etwa 14.000 m2 großen Gelände des Waldfriedhofs Blumenthal 

gefällt wurden. 

In diesem Zusammenhang bittet der Beirat um Auskunft zu folgenden Punkten: 

• Anzahl, Alter und Art der gefällten Bäume 

• Verhältnismäßigkeit der Maßnahme 

• Ergebnisse der Kampfmittelsondierung  

• Zukünftige Nutzung des betroffenen Bereichs 

• Weitere geplante Sondierungsmaßnahmen, insbesondere im Waldbereich 

 

Begründung:  

Angesichts der Klimakrise besteht ein erhebliches Interesse an der Erhaltung des Baumbestandes. Im 

Einklang mit der Klimaresolution des Beirates Blumenthal sollten daher alle Maßnahmen hinsichtlich 

ihrer ökologischen Auswirkungen sorgfältig geprüft werden. Das Unterlassen von Nachpflanzungen 

würde nicht nur die Glaubwürdigkeit dieser Resolution erheblich beeinträchtigen, sondern wird sich 

auf die „CO²-Bilanz“ negativ auswirken. 

Ergänzung: „Zur Kompensation des ökologischen Schadens wäre es erforderlich, dass 2.800 Bäume 

über einen Zeitraum von 10 Jahre nachwachsen.“ (Quelle ChatGPT). 

 

 

Marc Pörtner und die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen im Beirat Blumenthal 

 


